
1

VILLA del CONTE
il Periodico di informazione locale del Comune di

Aprile 2021

Periodico di informazione locale del Comune di Villa del Conte - Autorizzazione n. 3644/2020 RVG - Anno III - n° 1 - Chiuso il 25/03/2021 - Tiratura: 2.500 copie - Direttore editoriale: Antonella Argenti 
Consigliere referente: Elena Vittadello - Direttore responsabile: Luca Marin - Caporedattore: Nicoletta Masetto - Proprietario ed Editore: Punto Edizioni, via Aurelia 47, Loreggia (PD) - Stampa: Gra�che TP snc

A R E A  V E N E T O



STAMPA OFFSET
DIGITALE
OFFSET
DIGITALE
OFFSET
DIGITALE
OFFSET
DIGITALE

Loreggia (PD) - via Aurelia, 47 - Tel. e Fax 049.5792434 - info@grafichetp.com - www.grafichetp.comLoreggia (PD) - via Aurelia, 47 - Tel. e Fax 049.5792434 - info@grafichetp.com - www.grafichetp.comLoreggia (PD) - via Aurelia, 47 - Tel. e Fax 049.5792434 - info@grafichetp.com - www.grafichetp.com

Depliants e Cataloghi
per l’industria e il commercio

Lavori commerciali
biglietti visita, buste, fogli lettera
blocchi notes, copie commissione

Manifesti
locandine per a�ssioni, volantini

Editoria
libri, riviste, opuscoli

NUMERI UTILI

• Municipio: 049 9394814            • Centrale Polizia locale: 049 9315666
• Carabinieri S. Martino di Lupari: 049 5952005           • Carabinieri: 112
• Polizia: 113               • Vigili del Fuoco: 115                • Ambulanza: 118

CONTEST TOP ARTIST PER IL PERIODICO COMUNALE: ECCO IL VINCITORE

Si è aggiudicato il podio per le copertine 2021 de “Il Punto”, periodico di informazione del nostro Comune, l’ar-
tista comitense Giordano Caon. L’opera vincitrice è l’immagine di copertina di questo numero, mentre le altre 
opere saranno visibili nelle prossime copertine del giornalino recapitato ad ogni famiglia della nostra comunità.
Un grazie sincero per tutti gli originali lavori dei diversi partecipanti, e congratulazioni al vincitore.
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Carissimi Cittadini 
e gentilissime
Cittadine
Ho il piacere di raggiungere le vostre case con questo numero del No-
tiziario comunale, il primo del 2021, che esce dopo circa 24 mesi di 
mandato della nostra amministrazione.

Ritengo l’occasione opportuna per fare il punto della situazione e 
dedicare un pensiero alla mia Squadra di governo locale. Sono since-
ramente ed estremamente riconoscente a ciascun amministratore al 
mio fianco. Non vi è giorno, da quel 27 maggio 2019,  che io non abbia 
una ragione concreta per ammirare con fierezza la competenza e la 
dedizione di ciascuno di loro: Giacinto, Matteo, Graziella, Davide, Ele-
na, Valerio, Lorenza e Loreta, persone grazie alle quali le mie giornate e 
il mio impegno non conoscono ostacoli insuperabili.

A volte immagino la scena di un mare in tempesta che abbiamo attra-
versato con voi e che stiamo tuttora navigando con manovre spesso 
improvvise e un timone da tenere saldamente in mano per mantenere 
la rotta. Non è stato facile, come per nessuno di voi, superare questi 
mesi, ci attendono, ancora molte sfide importanti. Confermo però che, 
pur se la fatica si è fatta più volte sentire, la speranza e la contezza di 
farcela non mi sono mai mancate, soprattutto grazie alla mia squadra. 

Abbiamo avuto un banco di prova e un avvio di 
mandato complessi. Una pandemia senza prece-
denti e la necessità di programmare interventi, 
azioni e nuove opere di cui non vi era alcuna trac-
cia.  Energie e risorse, che avremmo dovuto total-
mente investire in attività di governo locale, e che 
abbiamo dovuto necessariamente dirigere nel 
verso di straordinarie azioni a tutela della salute 
e incolumità di tutti i cittadini. È stato davvero fa-
ticoso, ma con fierezza guardo il nostro program-
ma elettorale, presentatovi 24 mesi fa, e sorrido 
compiaciuta.  Perché, anche per quel programma 
ci avete scelti e, in base a quegli intenti, abbiamo 
realizzato e/o impostato praticamente ogni sin-
golo punto. A 24 mesi dal nostro insediamento, 

e con un’ emergenza sanitaria senza eguali, siamo riusciti a gestire 
tutte le nostre promesse e forse molto di più. Un Grazie, senza fine 
alla mia instancabile Squadra di governo. Un plauso a ciascuno di voi 
Cittadini e Cittadine, che continuate a sostenerci con molte gesta di 
fiducia, sostegno e ammirazione e non ci avete mai fatto mancare 
anche preziosi momenti di confronto costruttivo, utili a migliorarci.  
 
Mi preme ricordare che continuano tutte le mie raccomandazioni circa 
le regole di comportamento legate al momento pandemico. Restiamo 
a diposizione per ogni necessità.
 
Porgo a tutti voi gli auguri una Pasqua di Serenità e nuova Speranza, 
a nome di tutta l’amministrazione comunale, per superare, insieme e 
definitivamente, un periodo storico che non dimenticheremo.  

Con affetto e stima per ciascuno di Voi 
Il vostro Sindaco Antonella Argenti 

lo stato dell’arte delle nostre azioni promesse               

Sindaco
Antonella Argenti
53 anni

Personale, 
Sanità,Territorio,
Politiche Giovanili,
Biblioteca,
Istruzione, Cultura,
Pari Opportunità
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Triennio 2021-2023
Il nostro PATTO 
CON I CITTADINI

I capitoli fondamentali sono: progettazione; trasporto scolastico; 
quota Usl per la quale sono stati impegnati, con delibera di Consi-
glio, circa 30 mila euro. Dai 33 euro pro-capite si è dovuti passare 
a 38,86 euro per abitante Aulss 6. I conti son presto fatti visto che 
il nostro Comune che conta 5.604 abitanti.

Abbiamo cercato di concentrarci su questo impegno per garanti-
re i servizi, far fronte alle nuove esigenze e completare e miglio-
rare quello che avevamo promesso in campagna elettorale. Non 

è uno slogan, però è 
ovvio che, se le perso-
ne si ricandidano per 
cercare di fare del bene 
per il paese, le parole 
devono tradursi in fatti 
concreti.

Bilancio Previsione 
2021-2023
Nonostante la possibi-
lità ex lege di approvare 
il bilancio di previsione 
nel 2021, l’amministra-

zione è riuscita a giungere alla deliberazione entro il 2020. Il bi-
lancio ha visto abbattere anche i servizi a domanda individuale, 
come la pre-accoglienza abbassando la quota.

Sono stati garantiti tutti i servizi parascolastici, il servizio dei non-
ni vigili, la mensa, il trasporto. Da un punto di vista tecnico mi 
limito a segnalare alcuni numeri. Per quanto riguarda il servizio 
di gara istruzione, abbiamo aumentato: il capitolo di 14.993 euro 
destinati al trasporto scolastico; gli interventi per gli anziani pari 
a 18.159 euro in più rispetto all’anno in corso: il capitolo per gli 
interventi socio sanitari con 9.177 euro (contributo Aulss 6) Ab-
biamo inserito in bilancio 2021 i 30 mila euro non spesi nel 2020.

Trasporto gratuito Punti vaccinazione
Con delibera di giunta abbiamo deciso d attivare di servizio di tra-
sporto gratuito, in andata e ritono, ai punti di vaccinazione indi-
cati dall’Aulss 6 Euganea per i cittadini residenti appartenenti alle 
categorie: over 70 anni; socialmente fragili; particolari necessità 
temporanee.  L’iniziativa è possibile grazie alla convenzione tra 
Comune e Volontariato Auser di Villa del Conte.

BILANCIO

Tra le azioni più importanti, messe in campo in questi mesi nell’am-
bito delle deleghe di mia competenza, rientra l’APPROVAZIONE 
DEL DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE (D.U.P.) PER 
IL TRIENNIO 2021-2023. È il Documento chiave di un ente pub-
blico, la stella polare di un’amministrazione comunale.
Sono 74 pagine in cui abbiamo riassunto quanto già anticipato 
nel programma elettorale di questa amministrazione. La prima 
parte si occupa delle strategie; la seconda è suddivisa in missioni, 
vale a dire gli interventi che andremo a fare nel o triennio. Di nor-
ma il DUP viene aggiornato almeno una volta all’anno, come ab-
biamo fatto quest’anno a fronte delle urgenze imposte dal Covid.

Il DUP è regolato dalla legge 267 del 2000.  Al suo interno si può 
leggere l’operatività della nostra amministrazione. Avevamo pre-
visto tutta una serie di interventi che, nel 2021, verranno a stabi-
lizzarsi. Tra questi il trasporto scolastico: è stata disposta la somma 
a copertura del periodo settembre-dicembre 2021, incrementata 
rispetto a al 2020.

Abbiamo previsto la diminuzione delle entrate, com’era prevedi-
bile in questo periodo difficile. D’altro canto, aumentare i capitali 
relativi a determinati servizi per stabilizzarli non è stato facile. Un 
grazie va ai nostri uffici: bisognava tagliare, limare alcuni capito-
li per concentrarli in altri ed è stata un’operazione di ragioneria 
tutt’altro che semplice.

Vice Sindaco
Giacinto Pegoraro

49 anni

Bilancio,
Tributi,

Edilizia Privata,
PAT

Imax di Xamin Cristiano & C. snc
Via Comunetto, 18 - 35010 Villa del Conte (PD)
Tel. 049.9390192 - info@falegnameriaimax.com
www.falegnameriaimax.com

Serramenti

Arredamenti
su misura

Scale diritte
e curve Officine  ZORZO

(in arrivo)
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Comunità solidale 
e attenta
Covid e truffe
Non aprite a sconosciuti, anche 
se si annunciano al telefono. An-
cora una volta raccomandiamo a tutti, ma in particolare alle persone 
più anziane che vivono da sole, di non accettare alcuna richiesta di 
accesso in casa o di consegna di denaro. In queste settimane siamo 
stati contattati da numerosi cittadini per delucidazioni 
su richieste di soldi da parte di fantomatiche onlus o per-
sone che inventano incidenti di familiari per estorcere 
denaro. Sono solo TRUFFE! Se vi telefonano fatevi dare 
nome cognome e recapito. E se insistono: abbandonate 
la conversazione. In caso di presunto pericolo avvisate 
subito il 112. Per ogni esigenza il mio contatto è: 348 
2868633.

“Questo dono è per te”
L’Amministrazione Comunale ha voluto favorire lo scambio di doni 
tra cittadini che, con altruismo, generosità e senso civico, hanno 
aderito a questo progetto di solidarietà, portando nella casa comu-
nale un pacco dono, destinato ad una persona specifica o generi-
camente a famiglie bisognose. I pacchi sono stati raccolti nella sala 
consiliare e recapitati ai cittadini destinatari, nei giorni antecedenti 
il Natale. Anche questo è stato un modo per essere comunità!

Borse alimentari 
Einstein scriveva: “Il valore di una persona risiede in ciò che è ca-
pace di dare e non in ciò che è capace di prendere”. Un bellis-
simo messaggio che vale ancora di più nell’attuale emergenza 
sanitaria. Un grazie di cuore alla ditta FACCO M srl che ha donato 
100 borse alimentari destinate ad altrettante famiglie in difficoltà 
nel nostro Comune, ma anche a Santa Giustina in Colle, Villanova, 
San Giorgio delle Pertiche, Camposampiero. Siamo orgogliosi e 
grati per questo gesto di solidarietà.

Consegna pasti caldi
Continua il nostro servizio a fianco delle persone sole e in difficol-
tà anche attraverso la consegna a domicilio di pasti caldi.

39 nuovi nati
A tutti i bambini e le bambine venuti alla luce nel 2020 abbiamo 
portato il benvenuto con una lettera dedicata, firmata dal sindaco.

Nuova sede Pro Loco
È stata aperta la nuova sede della Pro Loco, 
una tra le realtà più attive nel nostro territo-
rio. Procede anche la campagna di tessera-
mento dei Soci Pro Loco 2021. Quest’anno 
l’Unione Nazionale delle Pro Loco UNPLI ha 

voluto dedicare alle Colline di Conegliano Valdobbiadene Patrimo-
nio dell’Umanità Unesco la “Tessera unica del Socio Pro Loco 2021”. 
Noi assessori e il sindaco abbiamo aderito alla campagna di tes-
seramento per sostenere la Pro Loco di Villa del Conte, impegnata 
nella promozione e valorizzazione del territorio.

Nuovo servizio di aiuto e ascolto
È attivo il servizio con la presenza di un professionista psicologo 
presso la casa comunale. Nelle date indicate sul sito del Comune 
e sui canali social, è possibile prenotare un colloquio, normative 
Covid permettendo, o un contatto telefonico di supporto. Essere 
comunità è anche abbracciare le reciproche fragilità.

Regalo di Natale
Tra i più emozionanti “regali” per la nostra comunità il Presepe 
che si è fatto vivente rapprentando l’autentica rinascita ai tempi 
del virus. La Sacra Famiglia era formata da mamma Jenny, papà 
Samuele e il piccolo Alessandro, nostri concittadini. A primavera 
2020 Jenni, colpita da Covid-19, ha partorito il suo Alessandro. Il 
bimbo è venuto al mondo in pieno lockdown con tre mesi di an-
ticipo, alla 25esima settimana di gestazione e un peso al di sotto 
del chilogrammo. Lo speciale Presepe ha reso ancora più bella e 
significativa la cerimonia di raccoglimento e preghiera tenutasi 
in piazza e seguita in diretta Facebook.

POLITICHE SOCIALI
Assessore
Graziella Vigri
60 anni

Politiche sociali
e Solitudine,
Manifestazioni
e Mercati, Pro Loco,
Rapporti con Parrocchie

San Martino di Lupari (PD) - Via Roma 144
Galliera Veneta (PD) - Viale Venezia 28

Villa del Conte (PD) - Piazza Vittoria 19
tel. 049.5952316

www.autoscuolezonta.com

Piazza Papa Pio X, 4
35010 Villa del Conte (PD)

Tel. 049.5993414 - Fax 049.9325188
E-mail: info@cdl-associati.it
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Villa del Conte
guarda al futuro

Con delibera di giunta del 05/12/2020, abbiamo approvato il pro-
getto definitivo della nuova rotatoria all’intersezione tra la S.P. n. 39 
e la S.P. n. 46. La realizzazione delle opere consentirà di mettere in 
sicurezza l’incrocio tra le vie Rettilineo, Maso,  Roma e Sant’Anna,  
nella zona a nord del centro abitato di Villa del Conte. 

L’incrocio ha un elevato volume di traffico dovuto alla vicinanza 
della zona industriale, ed è particolarmente pericoloso in quanto le 
due vie, via Maso (S.P. 46) e via Sant’Anna ,incrociano la direttrice 
principale S.P. 39, in senso non ortogonale. Inoltre, le relative corsie 
di immissione sono sfalsate tra di loro. Da uno studio della Polizia 
Locale del Camposampierese è emerso che, in tale intersezione, è 
risultato il punto in cui avvengono il maggior numero di incidenti 
all’interno del nostro territorio.

Il progetto è stato sviluppato basandosi sulle indicazioni della Pro-
vincia e cercando di ridurre al minimo le aree da espropriare. La pro-
gettazione della rotatoria è avvenuta nel rispetto delle normative, 
con l’obiettivo di soddisfare tutti i flussi di traffico, oltre ad assicurare 
una circolazione sicura e fluida.

L’intervento la soluzione più efficace alle richieste dell’amministra-
zione comunale di garantire la massima sicurezza stradale. Con la 
realizzazione della “rotatoria a biscotto” si riuscirà a raccordare le 
diverse direzioni e posizioni delle strade e ad imporre l’obbligo per 

i veicoli di dare la precedenza in fase di immissione nell’incrocio, ri-
ducendo pertanto la velocità. Per realizzare l’opera è previsto l’allar-
gamento dell’incrocio esistente, grazie all’utilizzo di piccole porzioni 
di terreno sui quattro fronti ed al tombinamento di una porzione di 
fossato lungo via Sant’Anna. L’intervento si completa con la realiz-
zazione di una pista ciclabile lungo tutto il perimetro della nuova 
rotatoria, larga 2 metri su alcuni tratti e 2,50 su altri. 
                         
Stiamo procedendo con la progettazione esecutiva e la formaliz-
zazione degli espropri. Contiamo di aprire le gare di appalto entro 
l’estate dando finalmente inizio, entro la fine del 2021, a un’opera 
che i cittadini si aspettano ormai da anni. Ancora una volta abbia-
mo mantenuto fede a quanto promesso ai nostri cittadini durante la 
campagna elettorale del 2019.

Un’altra intersezione che merita di essere messa in sicurezza il prima 
possibile è ad Abbazia Pisani, tra via Martiri della Libertà, via Restello 
e via Commerciale. In questo caso siamo partiti da uno studio di fat-
tibilità, realizzato a inizio 2014 e purtroppo lasciato nel cassetto per 
cinque anni da chi ci ha preceduto, un tempo che sarebbe potuto 
servire per l’acquisizione di contributi usciti negli anni scorsi.

Assessore
Matteo Stocco

34 anni

Urbanistica,
Viabilità,

Lavori Pubblici,
Protezione Civile

In primo piano sicurezza 
stradale e piste ciclabili

Via Leonardo da Vinci, 140
Paviola di S. Giorgio in Bosco (PD)
Tel. 049.5744327
E-mail: info@laser-point.it
www.laser-point.it

UFFICIO: PIAZZA VITTORIA, 21 VILLA DEL CONTE (PD)
Tel. 049 5747292

info@sekurgesma.it - www.sekurgesma.it

• SMALTIMENTO MATERIALE CON AMIANTO
• COPERTURE
• CARPENTERIA PESANTE E LEGGERA
• LATTONERIA E RIVESTIMENTI
• PANNELLI FOTOVOLTAICI
• SANIFICAZIONI AMBIENTALI 
• LINEE VITA
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Con il Piano Triennale delle Opere Pubbliche 2021/2023, approvato 
dalla giunta a gennaio 2021, abbiamo inserito anche la realizzazione 
della rotatoria nella frazione. Questo passaggio è stato necessario 
per presentare una richiesta di contributo per la progettazione. In 
questi giorni è stato affidato l’incarico ai tecnici per la progettazione 
definitiva. Il nostro obiettivo è quello di lavorare intensamente per 
dare l’inizio lavori tra la fine del 2022 e l’inizio del 2023.

La sicurezza stradale non si combatte solo con la realizzazione di im-
portanti opere, ma anche con interventi più piccoli e mirati. Nei mesi 
scorsi, in sinergia con la Provincia, è stata riasfaltata via Maso, nello 
specifico un tratto di strada in prossimità del semaforo nel quale le 
uscite stradali, specie nei giorni di pioggia, erano molto frequenti.

L’alta velocità lungo le nostre strade è una piaga diffusa e da com-
battere. Per questo, cui assieme alla Polizia Locale del Camposam-
pierese e al suo comandante Paolocci, stiamo lavorando per indivi-
duare nuovi punti in cui installare limitatori della velocità, varchi di 
lettura targhe e nuove telecamere di videosorveglianza. Si tratta di 
un progetto in collaborazione con la Federazione denominato “Fe-
derazione Sicura. Abbasso la velocità. Viva la Sicurezza”.  Entro poche 
settimane è prevista l’installazione di un nuovo autovelox in via Pio-
vego che rileverà la velocità in entrambi i sensi di marcia.

PISTE CICLABILI

Un importante progetto, inizio lavori entro fine 2021, sarà la nuova 
pista ciclabile realizzata, in collaborazione con la Federazione del 
Camposampierese, lungo l’argine del Tergola. Il progetto prelimina-
re del 2013/14, su cui abbiamo espresso da subito le nostre perples-
sità, ne prevedeva l’inizio da via Molino fino al confine con Santa 
Giustina in Colle. 
 
Abbiamo fortemente voluto ed ottenuto,  grazie anche ad un no-
stro considerevole impegno economico, importanti modifiche. Il 
nuovo progetto prevede che l’itinerario si sviluppi a partire dall’O-
asi Vallona per costeggiare il Tergola in sinistra idraulica fino ad ar-
rivare in via Molino e proseguire, sempre lungo il canale, prima in 
sinistra e poi in destra idraulica, fino a raggiungere il confine con 
Santa Giustina in Colle dove si collegherà con la ciclabile Ostiglia. 
Un tracciato che risponde anche alla necessità di creare percorsi 
per esigenze di spostamenti a breve raggio e/o locale. Su più ampia 
scala si valorizzano le risorse naturali e culturali diffuse, la domanda 
cicloturistica dei week end, delle escursioni e delle gite fuori porta, 
ma anche degli itinerari a media e lunga percorrenza.

Firmata la Convenzione tra i sei Comuni per la ciclopedonale “Da 
Cittadella all’Ostiglia, lungo le vie del Tergola e del Piovego”
Nell’ottica della promozione del territorio locale, di quello dell’Alta 
Padovana e delle risorse naturalistiche di queste aree, l’amministra-
zione comunale di Villa del Conte in qualità di Comune capofila, in 
piena sinergia e massima collaborazione con le amministrazioni 
comunali contermini e territorialmente coinvolte, ha promosso la 
CONVENZIONE per la realizzazione di un percorso ciclo-pedonale 
che collega Cittadellese e Camposampierese.

Questo il tracciato della pista “Da Cittadella all’Ostiglia”: origina dalle 
Sansughe a Cittadella (dove nasce il fiume Tergola); collega la Cit-
tà murata e la ciclovia Ostiglia passando per la Palude di Onara in 
Comune di Tombolo; entra nel Comune di San Giorgio in Bosco a 
Sant’Anna Morosina, nel Comune di Villa del Conte in località Sega e 
qui, dove il Tergola alimenta e dà vita al Canale Piovego di Villaboz-
za, ne segue il corso in destra idraulica, interessa marginalmente il 
Comune di Campo San Martino per entrare in Comune di San Gior-
gio delle Pertiche fino a connettersi alla ciclovia Treviso-Ostiglia ad 
Arsego. L’’itinerario ipotizzato in sede preliminare si estenderà per 
14,5 km all’interno dei quali Villa del Conte è il Comune maggior-
mente interessato con 4,4 km.  A breve l’avvio della progettazione.

EDILIZIA PRIVATA

MATTARA ARCHITETTURA

Villa del Conte (PD) - 049/9325693 
www.mattara-architettura.it

Produzione,  vendita ed assistenza dal 1973 
Villa del Conte PD - Via Tremarende 6 - Tel 049 939 0075

www.alceidropulitrici.it
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Nel corso del 2020 abbiamo delineato la programmazione degli in-
terventi strategici per rendere ancora più sicure le nostre strade.
Dopo uno studio coordinato tra noi e il comandante della Polizia 
locale Antonio Paolocci abbiamo rilevato alcuni punti critici del no-
stro territorio.

I due tratti stradali in cui la velocità risulta ben superiore ai limiti 
di norma e, pertanto, a maggior rischio incidenti stradali sono: VIA 
PIOVEGO E VIA RESTELLO. Questi alcuni 
dati registrati negli ultimi 5 anni lungo la 
strada da Villa del Conte ad Arsego:

2015 - 4 incidenti (1 con feriti 3 senza)
2016 - 1 incidente (1 con feriti)
2017 - 6 incidenti (3 con feriti 3 senza
2018 - 9 incidenti (7 con feriti e 2 senza)
2019 - 8 incidenti (5 con feriti 3 senza)

La causa principale di tali incidenti è risulta-
ta essere quasi sempre l’eccesso di velocità. 
Alla luce di tutto ciò verranno posizionati 
nuovi punti di lettura fissi della veloci-
tà. Per il prossimo triennio saranno, inoltre, 
raddoppiate le videocamere e potenziati 

Assessore
Davide Pastorello

36 anni

Agricoltura,
Attività produttive 

Industria Commercio
Artigianato

ATTIVITÀ PRODUTTIVE

Viabilità più sicura: 
“task force” Comune 
e Polizia locale

gli strumenti di video sorveglianza. Il nostro obiettivo è  dotare 
tutto il territorio di mezzi di prevenzione e tutela della sicurez-
za stradale.

In questi mesi non è mai cessato il supporto alle nostre attività e alle 
nostre associazioni. In un momento così difficile abbiamo cercato di 
assecondare tutte le loro richieste d’aiuto. Abbiamo garantito, ad 
esempio, una sala, in completa sicurezza e nel rispetto delle norme 
anticovid, dove poter eseguire i tesseramenti per l’anno 2021.
Siamo riusciti a fornire una nuova sede alla Pro Loco che, da anni, 
non poteva più usufruire di spazi agibili.

A causa delle restrizioni imposte dai dpcm contro il diffondersi della 
pandemia e in seguito al forte calo di lavoro, molte attività hanno 
subito importanti perdite economiche. 

Tra i più danneggiati ci sono bar, 
ristoranti e operatori del setto-
re turistico. Per tutti loro stiamo 
cercando di reperire risorse che, 
in aggiunta ai ristori che hanno 
già ricevuto, possano permettere 
di proseguire le attività.

In un momento così difficile il 
nostro obiettivo rimane sempre 
quello di sostenere e suppor-
tare con tutte le nostre forze 
le attività e le associazioni che 
danno linfa al nostro paese.



9ISTRUZIONE 

L’emergenza Covid non ha fermato i nostri progetti, li ha solo 
resi un po’ più “desiderati”.  Desideri ai quali non avremmo 
mai dato importanza se non ci fosse stata la Pandemia.

Per quanto ci è stato possibile, abbiamo sempre cercato di in-
fondere fiducia e sicurezza ai nostri piccoli Cittadini, che 
si sono rivelati all’altezza della situazione e, il più delle volte, 
hanno insegnato loro a noi molte cose, a partire dal trovare 
gioia e sorrisi anche nei piccoli gesti quotidiani. 

In prima linea per il vostro futuro. Da metà dicembre in poi 
il paese si è colorato, e non solo, grazie alle luci del Natale. Si 
è colorato di pazienza ed altruismo e di tanti momenti che 
rimarranno sempre scolpiti nei ricordi dei nostri ragazzi, pro-
prio come è successo a me, in particolare con la cerimonia di 

consegna della COSTITUZIONE. Abbiamo ricevuto i nostri 
18enni in sala consiliare, fieri di poter condividere con loro 
un importante gesto simbolico di passaggio al mondo adul-
to, segno concreto di VALORE perchè loro SONO PERSONE 
di VALORE. Valore che sicuramente verrà arricchito dal loro 
affacciarsi alla vita sociale, politica e civile del nostro paese.

Nello stesso pomeriggio abbiamo premiato anche i nostri 
studenti meritevoli, con una novità: quest’anno ne han-
no fatto parte anche gli studenti universitari. 
Anche se il Covid non ha permesso abbracci o scambi di 
mano, l’atmosfera e il calore umano facevano da cornice indi-
menticabile in quel momento speciale.

La nostra ripartenza 
siete voi!

Consigliere
Elena Vittadello
31 anni

Istruzione
e Cultura,
Politiche giovanili

È stato a dir poco 
emozionante 
premiare quei 
ragazzi che ho 
visto crescere. 

Un’altra grande emozione è stata leggere le 500 letterine, 
piene di sogni e richieste, che i nostri bambini hanno 
scritto a Babbo Natale.  Ci siamo presi carico di conse-
gnarle direttamente a Babbo Natale, che ci ha fornito il suo 
feedback, mandando attraverso il telefono del Sindaco un 
video di risposta oppure una letterina per posta.

Attraverso l’aiuto di super mamme e supernonne, siamo ri-
usciti a distribuire ben 800 angioletti a tutti i nostri bam-
bini, dall’asilo alle scuole 
secondarie di primo grado.
Questo gesto è stato pen-
sato per dire loro il nostro 
grazie. Grazie per i loro occhi 
sempre sorridenti e quello 
sguardo sempre rivolto al fu-
turo che ci invita tutti a guar-
dare avanti. 

VILLA DEL CONTE (PD) - Via Nicola Grassi, 4
Tel. 347 23 467 65

       lucasbarberhairstylistTel: 049 9390147 - E-mail: alberto@studiopieretto.com 

- Consulenza Aziendale e Fiscale
- Elaborazione dati per Aziende e Privati
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Sport, mai mollare!
INSIEME SI PUÒ
Siamo tutti stanchi. Questo periodo di limitazioni infinite sem-
bra non terminare mai!  Si fa molta fatica a riuscire a praticare 
una qualsiasi forma di sport.
Eppure, mai come adesso, lo sport ha un’importanza di rilievo. 
E non solo per mantenersi in forma fisicamente; anzi, questo 
paradossalmente è l’aspetto meno importante.

Lo sport inteso soprattutto come attività fisica fa bene alla sa-
lute fisica, ma ancor di più a quella mentale che viene quasi 
sempre dimenticata ed è la salute più importante che esiste.
L’attività fisica attuata in modo corretto fa bene a tutti.

Per i più pigri vi trascrivo il mio decalogo delle motivazioni che 
devono spingere a praticare attività fisica:

       10 BUONI MOTIVI PER FARE SPORT 
1 -  Fa bene alla salute;
2 -  Tiene in forma fisicamente;
3 - Tiene attiva la mente;
4 -  È un potente anti stress;
5 -  Fa vedere il mondo in modo positivo;
6 -  Migliora le relazioni con le persone che ci stanno vicino;
7 -  Diminuisce le distanze sociali (è irrilevante tu sia un avvo-

cato o un operaio);
8 -  Ci mette in relazione con le altre persone creando amicizia;
9 -  Con le piccole conquiste ci ricorda che CE LA POSSIAMO FARE! 
10- In questo periodo COVID ci spinge, nonostante tutto, 

a non perdere mai la SPERANZA.

Un grande esempio di SPERANZA ci è stato dato dalla Nazio-
nale Italiana Calcio a 7 per atleti con cerebrolesione tornata in 
campo dopo un anno di stop a causa della pandemia.

Dal 19 al 21 febbraio scorso 
Camposampiero e Loreggia 
hanno ospitato il primo raduno 
dell’anno che si è svolto a causa 
del COVID a porte chiuse.
Il Campo Comunale di Loreggia 
ha accolto i 12 Azzurri, convocati 
dal CT Simone Pajaro, provenien-
ti dalle tre società sportive di ri-
ferimento: Calcio Veneto FD, Po-
lisportiva Contesse e Torino FD.

Villa del Conte, unitamente al Ta-
volo dello Sport del Camposam-
pierese, era presente.
È stato un onore come consiglie-
ra allo sport, assieme ai colleghi 

di Federazione, dare il benvenuto a questo atleti che con il 
loro impegno offronto a tutti un esempio molto importante 
soprattutto in questo periodo: INSIEME SI PUÒ.

SPORT
Consigliere

Lorenza
De Franceschi

59 anni

Sport

Via Rettilineo, 13 - 35010 Villa del Conte (PD)
Tel. 049.9390241
E-mail: info@distillatigroup.com
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La grande Bellezza
del VOLONTARIATO
Il volontariato, si sa, agisce sotto vento, senza far rumore, in ma-
niera capillare eppure invisibile perché mai si mette in mostra.
Al volontariato non serve chiedere: si 
mette in moto prima ancora tu che gli 
chieda di darti una mano.
Il rimboccarsi le maniche, il farsi in quat-
tro, lo spendersi senza risparmio è costi-
tutivo di chi ha scelto di stare dalla parte 
degli altri.
E così ha nuovamente fatto anche in que-
sti mesi di seconda e terza ondata della 
pandemia che ha sferzato con violenza 
anche la nostra Villa del Conte. Il volon-
tariato che, un anno fa, era in prima linea 
dalla parte di chi aveva più bisogno, c’è 
anche in questi mesi. Possiamo conta-
re su tante persone, alle quale va la mia 
personale riconoscenza e di tutta l’ammi-
nistrazione per le innumerevoli, straordi-
narie, incredibili energie messe in campo. 

Queste alcune delle principali attività svolte da uomini e donne 
che non vogliono essere chiamati per nome, ma solo per grup-
po o associazione.

PROLOCO: distribuzione a domicilio di libri e 
materiale scolastico.
CROCE ROSSA ITALIANA: mascherine sempre 
disponibili ad ogni chiamata.
PROTEZIONE CIVILE: mascherine, pasti a domi-
cilio e buoni spesa.
GRUPPO ALPINI: spese a domicilio e spese nei 
supermercati.
AUSER: compagnia telefonica a persone sole e 
trasporto sociale per vaccini anti-Ccovid.
15 GIOVANI VOLONTARI: farmaci a domicilio, 
spese e tutto ciò di cui una persona necessita.

Nei casi di persone in quarantena: 
- collaborazione con le due parrocchie di fra-
zione, capoluogo e “Circoli Noi”.
- collaborazione con il gruppo Caritas.

Tanti anche i volontari scesi in campo pur non facendo far parte 
di un gruppo istituzionale, tra questi:
- volontari in occasione del Natale;
- mamme che si sono unite promuovendo la realizzazione, sempre 

in periodo natalizio, di angioletti per un’iniziati-
va benefica; 
- ragazzi e ragazze di C4U City For You che, dopo 
la Giornata ecologica, si sono presi cura delle no-
stre strade effettuandone riordino e pulizia una 
volta al mese.

La mia grande riconoscenza va, infine, a tutti 
quelle persone che, in silenzio, danno il pro-
prio contributo e sostegno alle persone sole 
e/o alle famiglie in difficoltà senza chiedere 
aiuto alle istituzioni.

Consigliere
Loreta
Bizzotto Zanchin
63 anni

Volontariato



12

 

 

Come cambiano le PMI: tradizione e coraggio pilastri dell’innovazione 

Confartigianato continua ad essere al fianco delle imprese del territorio 

 

Nel corso dello scorso anno, sin dall’inizio della grave crisi epidemiologica, 
Confartigianato ha saputo rilevare i nascenti bisogni delle imprese del territorio 
e tradurli in nuovi servizi, continuando ad essere accanto agli imprenditori e ai 
cittadini e garantendo loro un supporto costante e puntuale. 

 

     Galdino De Marchi, titolare della SEI Elettronica di 
Campodarsego,  

Presidente del Mandamento di Camposampiero 

 

Con 62 webinar organizzati abbiamo potuto garantire formazione e strumenti ai nostri associati per orientarsi nel 
nuovo mondo imprenditoriale, fatto sempre più di digitalizzazione e semplificazione dei processi e degli approcci, 
sia gestionali che produttivi. 

“La risposta degli artigiani è stata entusiasmante - sottolinea Galdino De Marchi, Presidente del Mandamento di 
Camposampiero - indice di come il saper fare artigiano sappia adattarsi a nuove esigenze e scenari inediti e si 
dimostri pronto ad utilizzare nuovi strumenti per calare la propria tradizione nel contemporaneo.” 

Banda larga, pagine social, sito web, e-commerce: sono solo alcune delle opportunità digitali che al giorno d’oggi 
ogni impresa deve avere disponibili per continuare ad essere competitiva sul mercato. 

“Nasce in questi giorni anche una nuova iniziativa sindacale denominata “Termometro Digitale”, mediante la quale 
Confartigianato Imprese Padova mira a conoscere lo stato dell’arte in tema digitalizzazione delle proprie imprese: 
l’obiettivo dell’indagine è quello di mappare i bisogni e le necessità delle aziende per aiutarle a strutturare servizi 
innovativi per una svolta digitale che aiuti a essere più performanti.” 

Continua inoltre l’ampia proposta di seminari online su temi legati al digitale e all’importanza della comunicazione 
e dell’immagine aziendale, oltre all’indagine dei nuovi spazi virtuali su cui canalizzare la propria offerta e i propri 
prodotti e servizi. 

Nella creazione di una nuova cultura del fare impresa non trascurabile ruolo hanno le potenzialità del Welfare 
aziendale usufruibile tramite piattaforme digitali, fondamentale per implementare il benessere dell’impresa e dei 
suoi dipendenti. 

“Confartigianato Imprese Padova non smetterà di studiare nuovi modi per valorizzare l’eccellenza del nostro 
territorio, certa che i suoi Artigiani Coraggiosi continueranno a rispondere positivamente alle sue iniziative.” 

 

 

 

 

 

Come cambiano le PMI: 
tradizione e coraggio
pilastri dell’innovazione
Confartigianato continua ad essere al fianco delle imprese 
del territorio

Con lo Sportello PID 
di Confartigianato Imprese Padova scoprirai:

Per informazioni: 049 8206124 - pid@upa.padova.it

Le soluzioni per rendere veloci i processi 
amministrativi e di controllo:

In che modo utilizzare in sicurezza i nuovi prodotti e servizi 
finanziari disponibili nelle piattaforme digitali Fintech.

Come implementare il benessere dell’impresa e dei suoi 
dipendenti con il Welfare aziendale.

Selfi 4.0: un efficace metodo di autovalutazione per capire 
il grado di digitalizzazione della tua impresa.

PADOVA CAMPOSAMPIERO CONSELVE

Servizio carte tachigraficheSistema SPID

VUOI 
UN’ IMPRESA 
PIÙ SMART ?

Imprese PADOVA

www.upa.padova.it

Vuoi prendere un appuntamento con i nostri esperti? 
Inquadra il codice QR Code con la fotocamera del tuo smartphone

Ti aspettiamo su appuntamento nelle sedi di Confartigianato a

Con lo Sportello PID 
di Confartigianato Imprese Padova scoprirai:

Per informazioni: 049 8206124 - pid@upa.padova.it

Le soluzioni per rendere veloci i processi 
amministrativi e di controllo:

In che modo utilizzare in sicurezza i nuovi prodotti e servizi 
finanziari disponibili nelle piattaforme digitali Fintech.

Come implementare il benessere dell’impresa e dei suoi 
dipendenti con il Welfare aziendale.

Selfi 4.0: un efficace metodo di autovalutazione per capire 
il grado di digitalizzazione della tua impresa.

PADOVA CAMPOSAMPIERO CONSELVE

Servizio carte tachigraficheSistema SPID

VUOI 
UN’ IMPRESA 
PIÙ SMART ?

Imprese PADOVA

www.upa.padova.it

Vuoi prendere un appuntamento con i nostri esperti? 
Inquadra il codice QR Code con la fotocamera del tuo smartphone

Ti aspettiamo su appuntamento nelle sedi di Confartigianato a
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Consigliere
Valerio Zanchin
54 anni

Difesa del territorio
e  dell’ambiente,
all’ecologia
ed energia

AMBIENTE

Cura dell’ambiente, 
azione di
RESPONSABILITÀ
Nelle prime settimane del 2021, come di consueto, sono arri-
vati, nelle nostre abitazioni i calendari Etra. Oltre all’utilità di un 
lunario completo negli spazi 
e nel dettaglio quotidiano, si 
tratta di uno strumento co-
modo, veloce e sicuro per la 
gestione della raccolta diffe-
renziata dei rifiuti sia domesti-
ci che delle attività produttive.
Sono indicate le vie apparte-
nenti a ciascuna delle 2 zone 
in cui è diviso il territorio e 
identificate fra capoluogo e 
frazione. Da marzo la suddi-
visione interesserà, oltre alla 
raccolta del secco non ricicla-
bile, anche quella della carta 
e della plastica/metalli, che, 
pur mantenendo il servizio a 
settimane alternate, si distri-
buirà in due giornate distinte 
in base alla zona di apparte-
nenza.

Nelle pagine finali si possono trovare suggerimenti utili sulla 
gestione dei rifiuti: il corretto uso dei contenitori, come e cosa 
differenziare, cosa conferire nel centro di raccolta intercomu-
nale seguendo gli orari stagionali e il protocollo di accesso e 
smistamento del materiale. A fare da filo conduttore le immagi-
ni che accompagnano i 12 mesi del 2021: tra queste le foto del-
le opere realizzate dagli alunni delle scuole del nostro territorio 
che hanno partecipato al progetto “La Natura Insegna” per la 
promozione di iniziative concrete di salvaguardia dell’ambien-
te attraverso esperienze, lavori, ricerche e approfondimenti. 
Etra ha intrapreso un percorso didattico e di consapevolezza 

che spazia su tre temi cruciali per il futuro del nostro pianeta: 
l’ACQUA e il suo corretto utilizzo, riciclo e salvaguardia; i RI-

FIUTI e la loro riduzione, raccolta differenziata, 
smaltimento e adozione di stili di vita virtuosi 
e sostenibili; l’ENERGIA nella produzione del 
rinnovabile e nell’uso corretto delle risorse. Il 
progetto prevede la formazione nelle scuole 
tramite insegnanti e amministratori locali che 
hanno anche il dovere di coinvolgere la citta-
dinanza in approfondimenti e sensibilizzazioni, 
come è stato fatto dal nostro Comune l’autun-
no scorso aderendo al progetto della Regione 
Veneto “Ridiamo il sorriso alla Pianura pada-
na” sono state donate, a chi ne aveva fatto 
richiesta, oltre 200 piantine autoctone da 
coltivare nei giardini privati dei nostri con-
cittadini. 
 
Come capogruppo consiliare di maggioranza è 
doverosa una considerazione politica sul bilan-
cio di previsione triennale approvato con voto 
unanime dal gruppo consiliare “Con Voi”.  Grazie 
a un intenso lavoro di squadra dell’esecutivo, 
in completa e fattiva sinergia con il personale 

municipale, la nostra amministrazione, tra impegno nelle ge-
stione della pandemia ed energie profuse per far fronte all’au-
mento dei costi dei servizi soci sanitari territoriali, continua nel 
percorso di realizzazione del programma politico. Per il 2021 
vengono mantenuti tutti i servizi parascolastici compreso il 
trasporto; si continuerà a investire nel  sostegno ad associa-
zioni sportive, famiglie e persone più fragili; nella salvaguar-
dia e cura del territorio e della viabilità con la progettazione e 
inizio lavori della ro-
tonda al semaforo e 
progettazione della  
rotatoria all’incrocio 
verso il centro della 
frazione.

Molto importanti 
sono le due piste 
ciclopedonali che 
saranno realizzate 
grazie a progetti in-
tercomunali di va-
lorizzazione di un 
territorio ricchissimo 
di corsi d’acqua, pae-
saggi e cultura come 
il nostro.

Inquadra il Qr code
per vedere tutte le 
nostre o�erte di oggi
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Ufficio Turistico 
FCC Federazione 
Comuni  
Camposampierese

PEBA

Il nostro giardino 
dei vostri sassi!

Di persona, al telefono o attraverso i social: sono tanti i modi per 
contattare l’ufficio turistico della Federazione dei Comuni del 
Camposampierese.
Aperto dal 2015, ha sede presso la storica Villa Querini di Cam-
posampiero con competenza per i comuni di Borgoricco, Campo-
darsego, Camposampiero, Massanzago, Loreggia, Piombino Dese, 
San Giorgio delle Pertiche, Santa Giustina in Colle, Villa del Conte 
e Villanova di Camposampiero.
Brochure, flyer, mappe delle piste ciclabili: sono numerosi gli stru-
menti a disposizione del turista per scoprire il territorio. Ma non 
solo: l’ufficio gestisce dei vivaci canali social con i quali interagire 
e una puntuale newsletter con gli appuntamenti e i suggerimenti 
di cose da fare tra i nostri comuni.
L’ufficio Turistico è punto di riferimento per gli operatori turistici 
e per i turisti, ed è dunque luogo di scambio di informazioni e di 
accoglienza.

L’eliminazione delle 
barriere architettoni-
che è stato uno dei no-
stri obiettivi fin dal pri-
mo giorno del nostro 
insediamento. Infatti, 
il primo intervento svolto dall’amministrazione Argenti, è stata 
l’eliminazione di tutti gli scalini e dislivelli che portano all’ingresso 

Uno spazio del giardino comunale dedicato ai sassi decorati  pre-
parati da bambini e ragazzi che preparerete decorati in occasione 
delle prossime festività Pasquali. 
“È il  Giardino della Rinascita – spiega Il Consigliere delegato alle 
Politiche Giovanili, Elena Vittadello –, i colori che danno vita alle 
pietre sono il segno del ritorno alla vita e della voglia di guarda-

La nostra è una destinazione vasta ed eterogenea, da vivere a 
piedi o in bicicletta, alla ricerca di fiumi di risorgiva, argini, ville, 
chiese campestri, antiche vie, piste ciclabili, luoghi di cultura e di 
graticolato romano. 

Tra le varie attività, l’Ufficio turistico coordina gli eventi Green 
Tour e durante l’autunno ha proposto 8 uscite naturalistico-cultu-
rali condotte da guide professioniste. Otto occasioni di scoperta a 
piedi o in bicicletta di ville venete, di santuari e oratori, di ambien-
ti naturalistici, di tracce di centuriazione e di architettura contem-
poranea tra i comuni del territorio.
All’ufficio turistico si rivolgono prevalentemente i camminatori 
che percorrono il Cammino del Santo o la Romea Strata, i ciclotu-
risti che utilizzando la Treviso-Ostiglia, le scuole che organizzano 
le loro uscite didattiche e anche i residenti che desiderano scopri-
re quanto è ricca la propria zona.

IAT Valle Agredo
tel. 049 9303809 - cell. 335 460387

info@valleagredo.it - www.valleagredo.it
Facebook - Instagram - Youtube #ValleAgredo

Informazione, accoglienza, 
assistenza turistica

della casa comunale. Con delibera di giunta n. 71 del 14/07/2020, 
siamo stati uno dei primi comuni della Regione Veneto ad adot-
tarsi del P.E.B.A. (Piano di Eliminazione delle Barriere Architettoni-
che) e successivamente nell’agosto dello scorso anno sono state 
realizzate due nuove rampe per l’accesso alla scuola primaria di 
Villa del Conte e due per l’accesso alla palestra e all’aula magna 
della scuola secondaria “Valeri”. Ad ottobre 2020 è stata installata 
la porta automatica all’ingresso del Municipio. Altri interventi di 
abbattimento delle barriere architettoniche sono in programma 
per quest’anno, che andranno ad interessare l’area pertinenziale 
della nostra casa comunale.

Assessore Matteo Stocco

re al futuro dopo 
un periodo difficile 
soprattutto per i più 
piccoli. Questo è il 
nostro giardino di 
SPERANZA e di BUO-
NA PASQUA insieme! 
I sassi sono stati de-
corati con grande 
fantasia, con frasi e il 
nome dei nostri pic-
coli grandi artisti”.
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Coerenza Civica – Paolo Bevilacqua

Lega Liga Veneta Salvini

MINORANZE CONSILIARI

Voglio approfittare di questo spazio 
per pubblicare la mia dichiarazione 
di voto in occasione del Consiglio co-
munale del 30/12/2020 relativa alla 
“VARIANTE N. 2 AL PIANO DEGLI IN-

TERVENTI- VARIANTE PARZIALE TECNICO CARTOGRAFICA PER L’IN-
SERIMENTO DI NUOVA ROTATORIA E PISTA CICLABILE. ADOZIONE”.
“Io mi asterrò, perché come ho già avuto modo di dire in altre circo-
stanze non ritengo che questa rotonda sia prioritaria. Nel mio pre-
cedente mandato nessun cittadino ha mai sollecitato quest’opera 
come prioritaria. Anche nel mio programma elettorale ho scritto 
“messa in sicurezza”, questo incrocio con il semaforo è in sicurezza, 
non ricordo incidenti, se non a semaforo lampeggiante. Non sono 
contrario, in linea di massima, alla rotonda: è la tempistica che non 
mi convince e sinceramente anche l’elaborato grafico allegato alla 
delibera, non mi convince, con questa forma un po’ a “pavesino”. Lo 
spazio è limitato, si vuole cercare di inserirla a tutti i costi. Il semaforo 
si può certamente migliorare e ci sono ampie possibilità. Ribadisco 

PEBA (Piano Eliminazione Barriere 
Architettoniche). Neanche le paro-
le! Nel Bilancio di Previsione 2021, 
come nell’ultimo Consiglio Comuna-
le, neanche una parola sul PEBA per 

abbattere le barriere architettoniche nelle sale e palazzi comunali. 
DICONO di NON AVERE SOLDI.
Però in campagna elettorale si sono preoccupati di farsi supporta-
re da due atleti disabili, dimostrare la sensibilità alla problematica. 
I due atleti disabili, per intervenire in presenza, a supporto della 
loro campagna, avranno trovato le porte del Comune sicuramente 
già aperte per accedervi. Proviamo a chiedere agli amministratori 
di invitare nuovamente i due atleti ad attraversare, in autonomia, 
la porta di legno della casa comunale o ad accedere alla sala del-
le associazioni in via dei Carabinieri. Magari con servizio Rai 3 e 
amministrazione a fare il tifo per una “competizione” che i disabili 
sono costretti ad affrontare ogni giorno.
Per la porta dell’Ufficio Anagrafe ci son voluti 802 emendamenti e 

che ritengo molto più pericoloso l’incrocio di Abbazia Pisani. Inde-
bitarsi ora per altri 700.000 €, a mio avviso, non è una scelta oculata. 
Veniamo da un periodo in cui, per fare fronte all’emergenza Covid, 
lo Stato ha speso ingenti risorse e, prima o poi, purtroppoi nodi ver-
ranno al pettine. Ma se proprio ci vogliamo indebitare, in tema di 
viabilità vorrei ricordare via Corse che ormai è in uno stato pietoso; 
così come via Busiago; e, poi, c’è la grande ammalata: via Roma dove 
la “schiena d’asino” in alcuni tratti è ormai talmente pronunciata che 
qualche autovettura tocca sul fondo. Queste sono le mie priorità. 
Nella scorsa amministrazione non c’era la possibilità di intervenire 
con una mole così importante di asfaltature se non facendo un mu-
tuo che non potevamo fare. Ricordo che comunque, nonostante nei 
nostri cinque anni abbiamo pagato 2.097.000 € di mutui fatti da chi 
ci ha preceduto, siamo comunque riusciti ad asfaltare il tratto finale 
di via Roma e tutta via dell’Artigianato”.
Ora abbiamo appreso con soddisfazione che l’amministrazione si 
è attivata anche per la rotonda di Abbazia Pisani. Speriamo venga 
realizzata quanto prima.  

Paolo Bevilacqua

la “concessione” dei Reali sindaco e vice sindaco che hanno fatto 
la carità eliminando una barriera con i soldi degli altri (quelli dei 
nostri compaesani). Tutti pensano che la disabilità, la difficoltà di 
persone con stampelle, deambulatori, passeggini e carrozzine sia 
un problema di altri …. fino a quando non tocca a loro. Come con 
il Covid-19, non rispettano le regole (Leggi), si sentono immuni, 
immortali e poi il mondo cade loro addosso quando il virus toglie 
loro un po’ di fiato. Inutile farlo presente, se non hai persone intel-
ligenti e di buona volontà che ti ascoltano. Non sono sufficienti 
cuore e passione se non concretizzi.
Cosa ha scritto il vice sindaco su Facebook il 7 febbraio 2021: “… mi 
siedo e aspetto …”. La passata amministrazione, per lo meno, sen-
za dover insistere e con un bilancio all’osso, ha stanziato la somma 
per abbattere le barriere del piazzale e del marciapiede collegati 
all’Ufficio Postale in via Marconi.
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GUAGNO

PIANTE A RADICE NUDA, IN VASO, IN ZOLLA,
FORESTALI E ORNAMENTALI

PIANTE PER SIEPE

MANUTENZIONE AREE VERDI

REALIZZAZIONE GIARDINI
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Mirko 340 7981654

Via Prai dell’Acqua, 13C - Villa del Conte (PD) - www.vivaisticaalessandroguagno.it

F.lli Sabbadin 
Via Roma, 33 - Villa del Conte (PD) - Tel. 049.9390058

F.lli Sabbadin 
Via Roma, 33 - Villa del Conte (PD) - Tel. 049.9390058

Sponsor


